
Furtif...
La Haute-Savoie est un beau département pour passer des congés.
Il est plus difficile d’y vivre bien, avec une paye de fonctionnaire d’État de cadre A, B, C.

Voilà qui explique sans doute,  un déplacement pendant les vacances scolaires  de Toussaint sans
tambour ni trompette du Directeur Général.
Sa visite sur le bassin annécien avec le SFACT en point de mire  (quelques agents sans aborder les
sujets qui fâchent) et une rencontre avec certains chefs de service, qui, par loyauté, ont tu à leurs
agents, la venue du N°1.

Monsieur Fournel  craignait sans doute un accueil glacial.
A Bonneville, il aurait eu raison à l’Eco-quartier avec un  bâtiment neuf où les températures du
matin dans les bureaux sont bien inférieures à 20 ° (15° début novembre le matin alors que l’hiver
n’est pas encore là vers 7h30),  et les difficultés puisqu’un des blocs sanitaires est hors service
depuis l’installation des agents en juin.
Sans parler d’un grand nombre de  services qui rencontrent  au quotidien,  de grandes  difficultés,
pour assurer leurs missions (effectifs, aménagements des locaux...).

Notre DG  craignait-il une manifestation quelconque de mécontentement ? 
Après le généreux accord signé avec les organisations syndicales nationales : une prime en 2021 de
120€, 170€, 250€ par agent selon le grade.

Même méthode qu’à la Douane. On connaît le résultat et l’avenir qui nous attend.

Donc inutile de rencontrer les organisations syndicales et sans les avertir de ce déplacement, c’est
encore plus sûr.

Mais un bel article et de belles photos sur l’intranet : opération de communication avec un respect
des consignes sanitaires que chacun appréciera. 

Les organisations syndicales de Haute-Savoie réaffirment  la demande de valorisation du point
d’indice, de  la prime de vie chère, le refus de la rémunération au mérite, le maintien du statut
Général des Fonctionnaires, l’arrêt des suppressions d’emplois et un recrutement à la hauteur
des besoins.

Si  nous  sommes  des  doux  rêveurs  avec  ces  propositions,  pourquoi  ne  pas   rencontrer  les
organisations syndicales qui sont mandatées pour représenter les agents ?

Peur, Mépris, Dédain….Ou Management de qualité supérieure.  A chacun d’apprécier.

Et un brin de philosophie (d’humour?) en conclusion , pour alimenter le débat.
« Je ne cherche pas à connaître les réponses, je cherche à comprendre les questions. »
« Ce qu’on sait, savoir qu’on le sait ; ce qu’on ne sait pas, savoir qu’on ne le sait pas : c’est savoir
véritablement. 
Confucius.


